



**iniciativa**  
**X La Gomera**

# ¿SABES QUIÉNES SOMOS?



Con los resultados electorales de mayo de 2023 obtuvimos **dos consejeros** de la candidatura que presentamos.

De tal forma, actualmente, **Aarón Rodríguez Ramos** y **Guzmán Correa Marichal**, desarrollan el trabajo de representar y defender las propuestas de **Iniciativa por La Gomera (IxLG)** ante los órganos del Cabildo Insular de La Gomera.

## DISCURSO DE INVESTIDURA

"Tenemos el viento a favor de nuestras potencialidades a pesar de las resistencias al progreso que durante décadas ha puesto el caciquismo", defendió el consejero.





## OBRAS INACABADAS O INFRAUTILIZADAS

En nuestras intervenciones frecuentemente preguntamos al equipo de gobierno al respecto de obras inacabadas e infrautilizadas y les instamos a dar respuesta a las demandas que tiene la ciudadanía. La

apertura y los horarios del Parque Marítimo de Vallehermoso, la ausencia de información al respecto de la casa natal de Pedro García Cabrera en Vallehermoso o de la Hacienda Ayala en Chipude, el deterioro de la quesería insular de Alajeró que no termina de abrirse como tal o como Museo del Pastoreo... han sido objeto de nuestras preguntas, ruegos e intervenciones en los órganos en los que tenemos representación.

## O ENERGÉTICO

El cero energético que sufrió la isla el pasado 30 de julio de 2023 es la mayor evidencia de que no existe la isla 100% renovable que pretende vender Casimiro Curbelo.

"No se ha avanzado en fórmulas de autosuficiencia energética después de décadas sin penetración de energías

renovables en la isla, por lo que seguimos dependiendo de los combustibles fósiles", explica Rodríguez Ramos.

Iniciativa por La Gomera (IxLG) tiene claro el modelo energético que defiende para la isla basado en comunidades energéticas que permitan la autosuficiencia y que la ciudadanía se beneficie de las mismas en la reducción de su factura de electricidad; así como una inversión en la mejora del mantenimiento actual de la red eléctrica insular.

## Conmemoración

### INCENDIO 1984

En el pleno ordinario de septiembre de 2023 uno de nuestros ruegos trató el mal estado del MONUMENTO DE AGANDO a los fallecidos en el **incendio de 1984**: rogamos que se plantee un proyecto de restauración del monumento de AGANDO, toda vez que ahora mismo está con zonas fuertemente deterioradas.

Así mismo, proponemos que se trabaje en un programa específico de actos en memoria de las víctimas del incendio de 1984 ya que en 2024 se cumplen 40 años de esta tragedia.



# **Renuncia a póliza de decesos y gastos sanitarios que tienen los consejeros insulares del Cabildo de La Gomera**

"Tenemos que acabar con esta clase de privilegios más propios de otra época que de una auténtica democracia. Los representantes públicos no podemos tener un acceso especial a la sanidad privada o a un seguro de decesos por el hecho de serlo y además que se financie con los impuestos de todas las gomeras y los gomeros", explica el portavoz del Grupo Insular Mixto y consejero de Iniciativa por La Gomera, Aarón Rodríguez Ramos.

Desde Iniciativa por La Gomera recuerdan además que sus cargos



ATT: SECRETARIA GENERAL DEL CABILDO INSULAR DE LA GOMERA

D. Aarón Rodríguez Ramos, consejero en el Cabildo Insular de La Gomera por Iniciativa por La Gomera (IxLG), provisto de DNI núm. ... y con domicilio a efectos de notificación en ... San Sebastián de La Gomera, teléfono de contacto ... y correo electrónico ...

D. Domingo Guzmán Correa Marichal, consejero en el Cabildo Insular de La Gomera por Iniciativa por La Gomera (IxLG), provisto de DNI núm. ... y con domicilio a efectos de notificación en ... Valle Gran Rey, teléfonos y correo electrónico ...

Por la presente comunicamos nuestra renuncia a la póliza del seguro que garantiza la financiación del coste en caso de fallecimiento por cualquier causa o en caso de invalidez total permanente y absoluta por cualquier causa como consejero del Cabildo Insular de La Gomera, así como a la póliza de asistencia sanitaria del Excmo. Cabildo Insular de La Gomera Reembolso de Gastos Hospitalarios, ya que entendemos y así lo manifestamos que como cargos públicos no debemos tener este tipo de privilegios.

En La Gomera, a 30 de agosto de 2023.

públicos cumplen así con el Código Ético de la organización política y también con una defensa de la sanidad pública, universal y de calidad, que debe asistir a todos los gomeros y gomeras por igual.

## **Iniciativa por La Gomera (IxLG) solicita comparecencia respecto del Centro Sociosanitario de Alajeró**

Los consejeros insulares de Iniciativa por La Gomera (IxLG), Aarón Rodríguez Ramos y Guzmán Correa Marichal, han solicitado la comparecencia de la Coordinadora Insular de Centros Sociosanitarios, Susana Amaro Abreu, y del Director Insular de Personal, Gregorio Medina, para dilucidar los motivos que han llevado al conflicto laboral que existe en el centro sociosanitario de Alajeró y las soluciones que plantean como responsables.

Después de conocer de primera mano la situación por varias trabajadoras afectadas, la formación política considera "inaceptable" que por mala previsión y escasa planificación tanto de la dirección del centro como del grupo de gobierno se estén vulnerando derechos laborales del personal del mismo como no registrar adecuadamente los horarios de entrada y salida, así como el tiempo efectivo de trabajo, jornadas semanales de 48 horas en lugar de las 40 horas que fija como máximo el convenio, trabajadoras a las que se les condiciona coger de seguido las vacaciones o que se les dificulta disfrutar de permisos retribuidos, doblando turnos. Desde

Iniciativa por La Gomera (IxLG) sabemos que las malas condiciones laborales repercuten en la calidad del servicio que finalmente reciben las personas usuarias y sus familias, por eso es tan importante para la formación este asunto.

Los consejeros de Iniciativa por La Gomera (IxLG) indican que la situación de la infraestructura del centro sociosanitario de Alajeró es muy preocupante, según lo que le trasladan las trabajadoras: techos caídos, baños que tardan en repararse, camas antiguas y no homologadas, un edificio inaccesible, zonas ajardinadas abandonadas, transporte de personas usuarias que se realiza en un vehículo sin adaptar para personas con movilidad reducida...

Para la formación de izquierdas, hay problemas estructurales que se arrastran desde los gobiernos del Casimiro Curbelo con el PSOE, que se han agravado por la opacidad con la que ASG gestiona los servicios públicos y valora positivamente la valentía que muestran los trabajadores y las trabajadoras al denunciar esta situación públicamente. "Está muy bien que Curbelo y su AsG empiecen a entender y a asumir que sus formas opacas y explotadoras con los empleados públicos no tienen mucho recorrido. El cambio en esta isla se dará más pronto que tarde y que los trabajadores hayan denunciado venciendo presiones y amenazas es la evidencia" argumentan los consejeros.



# RETRASO SUBVENCIONES DE ARTESANÍA

## Iniciativa por La Gomera (IXLG) pregunta sobre el retraso en los pagos de las subvenciones de artesanía

La convocatoria de ayudas destinadas al sector artesanal fijó el plazo de presentación de solicitudes desde el 28 de diciembre de 2022 hasta el 25 de enero de 2023, y hasta la fecha no se les ha ingresado a los beneficiarios.

"Las subvenciones del año 2017 se entregaron con un retraso de 3 años a los artesanos, las correspondientes al 2018 con un retraso de 2 años, no se dieron subvenciones con respecto a los años 2019 y 2020, se tardó 10 meses para cobrar la de 2021 y la de 2022 pues ya vemos por el camino que anda", detalla Correa, que lamenta que esta mala gestión provoca que el sector artesanal no pueda considerar esta ayuda económica de subsistencia como una herramienta para su desarrollo profesional.

Finalmente se han cobrado en junio de 2024.

EL PASADO 19 DE MARZO  
FUE EL DÍA INTERNACIONAL  
DEL ARTESANO

FELICITAR HOY A LOS  
ARTESANOS Y A LAS  
ARTESANAS SERÍA TARDE.

PERO NO TANTO COMO LO  
QUE TARDAN PARA RECIBIR  
LA SUBVENCIÓN DEL  
CABILDO CADA AÑO.

BAJO LA PRESIDENCIA DE CURBELO  
Y ASC, LOS ARTESANOS TARDARON  
EN COBRAR SU SUBVENCIÓN...

3 AÑOS LA SUBVENCIÓN DE 2017  
2 AÑOS LA SUBVENCIÓN DE 2018  
NUNCA COBRARON LA DE 2019  
NUNCA COBRARON LA DE 2020  
10 MESES PARA COBRAR LA DE 2021  
FINALMENTE COBRARON LA SUBVENCIÓN  
DE 2022 EN JUNIO DE 2024

**La Gomera  
merece más**



[www.iniciativaporlagomera.org](http://www.iniciativaporlagomera.org)

## ESCASEZ DE PERSONAL

**Rodríguez Ramos:** "Tenemos una administración insular escasa y asfixiada por la mala política de recursos humanos de los 32 años de Casimiro Curbelo"

El portavoz y consejero de Iniciativa por La Gomera en el Cabildo ha lamentado que el Área de Servicios Sociales del Cabildo no tenga suficiente personal adecuado y cualificado para tramitar los contratos públicos de manera

ordinaria conforme establece la Ley de Contratos del Sector Público y se tenga que usar de manera habitual el mecanismo extraordinario del reconocimiento extrajudicial de crédito.

La falta de planificación y de gestión de ASG en el Cabildo ha provocado hoy que se traigan 375.000 euros en facturas del Área de Servicios Sociales para pagar a las empresas por culpa de no cubrir la baja de una persona por incapacidad temporal después de más de 1 año ni de dar una solución alternativa.



## TRABAJO INSTITUCIONAL

¿Sabías que Iniciativa por La Gomera sigue siendo el partido que más mociones ha presentado en lo que llevamos de legislatura 2023-2027 en el Cabildo Insular de La Gomera

Tenemos un compromiso serio y riguroso contigo y con La Gomera: trabajar desde las instituciones para conseguir una sociedad más justa. Por eso hemos presentado en lo que llevamos de legislatura:

- 8 MOCIONES
- 1 DECLARACIÓN INSTITUCIONAL
- 12 ENMIENDAS a los presupuestos